

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 2. November 2016

Gelände ehemaliges Paul-Gerhardt-Haus [SPD]

Beschluss Nr. 0112

Der Magistrat der Landeshauptstadt wird gebeten mitzuteilen, welche Planungen für die künftige Nutzung des Geländes des ehemaligen Paul-Gerhardt-Hauses im Ortsteil Kohlheck vorliegen und den Ortsbeirat in einer der nächsten Sitzungen rechtzeitig hierüber zu informieren.

Begründung:

Seit Abriss des ehemaligen Paul-Gerhardt-Hauses und dem Neubau des Gemeindehauses auf einem Teil des Grundstücks ist ein großer Teil der früher genutzten Fläche unbebaut. Der Ortsbeirat möchte gern erfahren, ob und ggf. welche Planungen zur Bebauung des Grundstücks dem Magistrat bekannt sind.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
1006 z. d. V.

Riehl
Ortsvorsteher